

# Protokollauszug

aus der  
Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen  
vom 10.08.2021

---

## **Top 6    Antrag auf finanzielle Zuwendung für die Fahrt in den Hansapark (Fö.-Nr. 11/2021)**

### **Sachverhalt:**

Mit Datum vom 17.06.2021 stellt der Verein Blau-Weiß Grevesmühlen e. V. einen Antrag auf finanzielle Zuwendung für die Fahrt in den Hansapark.

### **Beschluss:**

Der Kultur- und Sozialausschuss der Stadt Grevesmühlen beschließt, dem Verein Blau-Weiß Grevesmühlen e. V. für die Fahrt in den Hansapark einen Zuschuss in Höhe von 231,50 Euro zu gewähren.

### **Abstimmungsergebnis:**

Gesetzl. Anzahl der Vertreter:	9
□ davon anwesend:	7
Ja-Stimmen:	6
Nein-Stimmen:	1
Enthaltungen:	0

Frau Ertel fragt, warum nicht mit dem Zug gefahren wird. Dies sei wesentlich günstiger. Es fällt ihr auf, dass es immer der SV „Blau Weiß“ ist, der diese Anträge stellt. Der Verein habe einen Überschuss und es gibt einen Gleichheitsgrundsatz. Sie hat es noch nie erlebt, dass mal ein anderer Verein einen Antrag stellt. Es gibt bestimmt viele Vereine, die eine Förderung gebrauchen könnten. Herr Scharnweber gibt an, dass es günstiger und auch sicherer mit dem Bus ist. Es ist der größte Verein, den wir hier in Grevesmühlen und Umgebung haben und der sehr viele Kinder betreut. Er fragt sich, warum dies nicht unterstützt werden soll? Herr Grothe bemerkt, dass jeder Verein aus Grevesmühlen die Möglichkeit hat, Anträge zu stellen. Vielleicht liegt es daran, dass sie sich nicht genug informieren. Er führt weiter aus, dass es sich hier um 250 Euro handelt, für Kinder, die in den Hansapark wollen. Das ist seiner Meinung nach, keine Diskussion wert. Herr Scharnweber stimmt dem zu.

